

Sa visite d'hôpital était, elle aussi, un enseignement de tous les jours, et cela dans le vrai sens du mot, non pas banal, élémentaire, mais distingué, suggestif, cherchant le suc de la science pour l'offrir à ses élèves.

C'était un promoteur d'idées. A l'âge où tant d'autres se reposent, il fondait le journal de thérapeutique ; il dirigeait les débuts d'une Société du plus grand avenir, la Société de médecine publique et d'hygiène professionnelle ; on le retrouvait dans les Congrès, dans les sections de médecine, de botanique, d'agronomie, etc.

Nature essentiellement délicate, nerveuse, féminine, il serait difficile de dire ce que son patriotisme a souffert pendant l'année terrible en voyant arracher à la France la ville de Metz, sa patrie d'origine.

Avec une science profonde, il avait l'élégance de la forme et des manières, mais ce qui vaut mieux encore, il avait le cœur excellent, aussi était-il aimé de tous ses élèves ; et nous aurions cru manquer à la reconnaissance si nous n'étions pas venu ici rendre à sa mémoire un affectueux hommage.

Le Dr Gubler, le professeur distingué de Thérapeutique, de Paris, est mort de cancer de l'estomac et d'hématémèse, le 23 Avril dernier, à l'âge de cinquante-huit ans.

DR. LANGLET.

---